

undefined - mardi 2 août 2022

ACTU | Beaujolais rouge

BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS

En hommage à René Besson, les Amis de Bobosse relancent la Bobossienne

De notre correspondant Georges LEGRAND



Pascal Grillot, responsable circuit, Serges Fessy, président, Jacques Grange, secrétaire, Yolande David, patronne Rendez-Vous de Bobosse et Philippe Leglise, responsable commercial, travaillent depuis un an sur ce projet. Photo: Georges LEGRAND

Le 17 septembre, un beau programme pour la Bobossienne, avec un circuit de 105 km pauses gourmandes, déjeuner, exposition et banquet Républicain.

Le conseil d'administration des Amis de Bobosse en Beaujolais a annoncé que le 17 septembre prochain sera une journée hommage à René Besson.

Serges Fessy, président des Amis de Bobosse, retrace l'histoire de Bobosse : « Le 17 septembre prochain, il y aura 20 ans que décédait René Besson, plus connu des chefs étoilés et des gastronomes sous son surnom "Bobosse", charcutier de renommée internationale et tout autre homme de cœur et de convictions, profondément laïc emprunt de fraternité, un vrai républicain authentique humaniste comme on les aime. De son vivant, ses "copains d'abord" sous la houlette du premier d'entre eux, Gérard Canard, avaient créé l'association Les Amis de Bobosse en Beaujolais qui avait réussi quelques belles fêtes restées, comme Bobosse, dans les mémoires. Mais ces valeurs qu'il portait en étendard nous avons voulu les faire vivre et perdurer à jamais. Alors entre fondateurs et nouveaux, nous avons rallumé les feux de l'association. »

• Le programme en trois points

« Les Amis de Bobosse en Beaujolais, que nous avons dotée d'une charte, pour organiser une journée en trois points : journée souvenirs, avec une "Bobossienne" balade épicurienne dans Beaujolais rouge et vert et rencontres de ces terroirs et de ces confréries qu'il aimait tant. Une journée hommage avec l'inauguration, sur le rond-point de Saint-Jean-d'Ardières, porte d'entrée Beaujolais, d'une stèle à son effigie, et une journée gourmande. Et en clôture un banquet, les agapes bobossiennes », annonce le président.

• Des haltes mythiques

Un départ toutes les minutes mais pas de chronomètre, un petit roadbook sera remis aux participants pour un parcours de 105 km. Des pauses gourmandes sont effectivement au programme, au Mont-Brouilly, à Vaux-en-Beaujolais, au Col de Crie, au Col du Fût d'Avenas, Fleurie et retour à Belleville.

Dans l'après-midi, tout le monde se retrouvera au village partenaire, salle Camille-Claudé à Belleville-en-Beaujolais, pour exposer les véhicules. La journée se terminera, pour ceux qui le souhaitent par un banquet Républicain.

Qui peut être candidats ? « Tout le monde peut participer, auto comme moto, deux catégories véhicules : anciens datant au minimum de 1980 et exceptions d'au moins 2002. Une partie des bénéfices ira au Secours Populaire et à l'AGIVR », a conclu Serges Fessy.

Informations et règlement disponibles sur le site : <https://amisdebobossebeaujolais.fr/>, ou par mail : amisdebobosse@gmail.com. 50 € pour un équipage de deux personnes, déjeuner compris. Et le soir, quatre intronisés : le dîner de gala, un banquet Républicain rebaptisé "Les Agapes Bobossiennes", 35 € (sur réservation), animé par Rinaldi et Sylvie Bretaire.